

Un nouveau groupe de travailleurs du Sénat est licencié en Argentine



Buenos Aires, 12 mars, (RHC-Telesur).-Un nouveau groupe de travailleurs du Sénat a été licencié en Argentine. Ils viennent ainsi se joindre aux milliers de fonctionnaires publics affectés par la politique appliquée par le gouvernement de Mauricio Macri.

La Confédération des Travailleurs des communes a déclaré l'État d'alerte et de mobilisation de ses syndicats pour condamner les licenciements massifs injustifiés dans tout le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87087-un-nouveau-groupe-de-travailleurs-du-senat-est-licencie-en-argentine>



Radio Habana Cuba